
議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.１ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                     5月 16日（木）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

 1 

前市長の３年目に誤って徴収していた都市計画税が当時の税務課長が発表した

が、課税していない都市計画税の発表はなく、その後、都市計画税の一部改正

で、いまままでの間違った徴収をあいまいにした。いまままで 40年ぐらい課税

されてこなかったのは不公平である。また一部でも用途地域にかかっていない

土地は、都市計画税がかからないのは不公平だ、税率も上限をとっているのは

近隣では矢板市だけで課税されている土地・家屋の割合も一番低い。 

貴重なご意見ありがとうございます。 

市の事業内容へのご意見につきましては、議会から執行部へお伝え

させていただきます。 

 

2024 年 6 月 13 日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 佐貫 薫   
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１．議会傍聴でのご意見                                    

  5月 31日（金）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

１ 前回よりも詳細なレジメを頂き、前回よりもわかりやすい。 貴重なご意見ありがとうございます。 

2 
報告事項については、モニター近くの席にて傍聴したので、なんとか内容が分

かった。 
貴重なご意見ありがとうございます。 

3 年に一回程度、議会だよりに全議員の紹介ページがあったら良いと思う。 
貴重なご意見ありがとうございます。 

参考とさせていただきます 

4 
報告事項の内訳の資料がないので、詳しくわからなかった。事故による損害賠

償が発生したのですか。 

貴重なご意見ありがとうございます。 

事故による損害賠償はご認識のとおりです。 

 

5 
矢板市農業公社の決算報告に 1 名退社したので、人件費減少になっている。人

件費が高いか安いのかよくわからない。 
貴重なご意見ありがとうございます。 
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